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Entrevista com o vereador Gilberto Costa sobre a inauguração do Parque Linear Kennedy

Redação

O vereador e líder do governo, Gilberto Costa (PP), participou, na manhã de

domingo (22/12), da inauguração do aguardado Parque Linear Kennedy, no bairro

Santa Maria. Durante o evento, também foi reinaugurado o Parque Cidade das

Crianças, interligado ao novo espaço por meio de uma passarela

 

JORNAL FOCO NEWS ABC:  Vereador Gilberto Costa, como o senhor avalia a

importância do Parque Linear Kennedy para São Caetano do Sul?

Gilberto Costa: O Parque Linear Kennedy é um marco para nossa cidade. Ele

representa não apenas um novo espaço de lazer e convivência, mas também uma

transformação urbana que valoriza a qualidade de vida dos moradores. Este

projeto promove integração social ao oferecer um local seguro e acessível para

que todas as famílias possam desfrutar de momentos de lazer e atividades ao ar

livre.

 

JORNAL FOCO NEWS ABC:Como a administração municipal tem buscado

atender às necessidades da população através da criação de novos espaços

urbanos?

Gilberto Costa: Nossa administração tem um compromisso sólido com a

implementação de espaços que fortaleçam a integração social e melhorem a

qualidade de vida dos moradores. O Parque Linear Kennedy é um exemplo

concreto de como estamos transformando áreas da cidade em locais de

convivência e lazer. Estamos investindo em projetos que atendam às demandas da

população e contribuam para o bem-estar de todos.

 

JORNAL FOCO NEWS ABC:Quais são as principais estruturas e atrativos do

Parque Linear Kennedy?



Gilberto Costa: O Parque Linear Kennedy possui uma grande variedade de áreas

para esporte e lazer, como academia ao ar livre, quadras esportivas, pista de

skate, chafariz interativo, anfiteatro ao ar livre e espaço para eventos. Além disso,

preservamos a maioria das árvores nativas existentes e implantamos novas áreas

verdes, contribuindo para a preservação do meio ambiente.

 

JORNAL FOCO NEWS ABC:O que o senhor espera que o Parque Linear Kennedy

traga para a comunidade de São Caetano do Sul?

Gilberto Costa: Espero que o Parque Linear Kennedy seja um espaço de

integração e convivência para toda a comunidade, promovendo momentos de

lazer, esporte e cultura para os moradores. É um local que deve ser utilizado por

todas as idades, contribuindo para a promoção da saúde e do bem-estar. Estou

muito feliz em fazer parte desse projeto e ver como ele já está sendo bem

aproveitado pela população.

 

https://jornalfoconewsabc.com.br/noticia/1181/entrevista-com-o-vereador-gilberto-

costa-sobre-a-inauguracao-do-parque-linear-kennedy
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